



También aumentaron las operaciones, que se elevaron a 55.512, un 11,9% más

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol registra más de 7,3 millones de pasajeros en el primer semestre de 2016, un 14,6% más que entre enero y junio del pasado año

- En los seis primeros meses del año, el tráfico doméstico de viajeros creció un 15,8 % y el número de movimientos entre ciudades españolas aumentó un 10,9%
- El mercado internacional también subió en lo que va de año: un 14,5% más de usuarios y un 12,8% más de aterrizajes y despegues
- Sólo en junio, casi un millón setecientas mil personas se desplazaron en 12.093 vuelos

12 de julio de 2016

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha cerrado el primer semestre del año con crecimientos. Entre enero y junio, la infraestructura malagueña ha gestionado 7.384.583 pasajeros y 55.512 vuelos. Estas cifras se traducen en subidas porcentuales de dos cifras: en los seis primeros meses de 2016, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ha registrado un 14,6% más de viajeros y un 11,9% más de operaciones que en el mismo periodo del año anterior.

El grueso de los usuarios contabilizados durante estas fechas se trasladó en conexiones comerciales, hasta sumar 7.364.497. De ellos, la inmensa mayoría (6.304.554) viajó en vuelos internacionales, lo que supone un 14,5% más que entre enero y junio de 2015. Al fortalecimiento del

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 ivillalobos@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)

segmento foráneo contribuyó el crecimiento de las operaciones fuera de nuestras fronteras, que subieron un 12,8%.

El resto de viajeros, 1.059.943, volaron entre ciudades españolas, lo que auspició un crecimiento del mercado nacional, con un repunte del 15,8% más de pasajeros y un 10,9% más de movimientos comerciales respecto al mismo periodo del pasado año.

Reino Unido se mantuvo a la cabeza como el principal destino de la infraestructura malagueña, con 2.394.450 viajeros en conexiones con el país (un 14,7% más que en el primer semestre de 2015), seguido del mercado doméstico. Alemania, con 672.644 pasajeros, y Francia, con 466.873, completan los segmentos más activos en lo que va de año.

Un 14,2% más de viajeros y un 12,1% más de vuelos en junio

Similares cifras se han reproducido en junio. Casi un millón setecientos mil pasajeros (1.688.571) transitaron el pasado mes por el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, que gestionó en este periodo 12.093 operaciones. En términos porcentuales, junio cerró con un 14,2% más de viajeros y un 12,1% más de vuelos que el mismo mes de 2015.

Por mercados, tanto el tráfico comercial doméstico (con 195.276 viajeros), como el internacional (1.488.069), experimentaron crecimientos el pasado mes. Un 8% más de viajeros se desplazó en un 5,1% más de vuelos comerciales entre ciudades españolas. Similar dinamismo se produjo más allá de nuestras fronteras, con un 15% más de pasajeros en un 14,3% más de movimientos que en junio del año anterior; la mayor parte de ellos, con origen o destino a Reino Unido (616.348 viajeros, un 19,6% que en el mismo mes de 2015).

Los dos últimos sábados del mes se vivieron las jornadas de más intensidad en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol. El 18 de junio resultó ser el día punta de pasajeros, al concurrir en las instalaciones aeroportuarias 64.803 viajeros en un único día, mientras que el sábado siguiente, el 25, se registró la mayor afluencia de operaciones, con 450 aterrizajes y despegues.